

Cuba rejette les mesures de l'Union Européenne contre le Venezuela



La Havane, 22 novembre (RHC)- Cuba a rejeté les mesures prises par l'Union Européenne contre le Venezuela. Elle a réaffirmé sa solidarité avec le peuple et le gouvernement de ce pays sud-américain.

Ici, à La Havane, le vice-ministre cubain des Affaires étrangères Rogelio Sierra a précisé:

« Les mesures coercitives prises par le Conseil des Relations Extérieures de l'Union Européenne contre le Venezuela constituent une ingérence dans les affaires intérieures de ce pays frère et elles ne contribuent pas au processus de dialogue promu par le président Nicolás Maduro pour l'entente et la recherche de la paix dans son pays.

Il est paradoxal que l'Union Européenne, quoique considérant que la seule issue pour la situation au Venezuela est le dialogue constructif et la négociation, élabore des listes noires sélectives et applique aussi des restrictions au commerce qui affectent le peuple vénézuélien.

Les sanctions prises par l'Union Européenne sont contraires au droit international et aux principes de la proclamation de l'Amérique Latine et des Caraïbes comme Zone de Paix, signée par les chefs d'état et de

gouvernement au cours du Sommet de la CELAC, la Communauté des États Latino-américains et Caribéens, qui s'est tenu en janvier 2014 à La Havane.

Cuba rejette les sanctions prises par l'Union Européenne et elle réaffirme son soutien et sa solidarité avec le peuple bolivarien et chaviste et avec l'union civique et militaire de son gouvernement et avec son président légitime Nicolás Maduro ».

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/148072-cuba-rejette-les-mesures-de-lunion-europeenne-contre-le-venezuela>



Radio Habana Cuba